1 年生

- ・2年生とできたことがうれしかったです。
- ・ペンタッチでおねえさんといろをぬったことがとてもたのしかったです。
- ・むずかしかったことはぶんをかくことです。
- ・3人でいろをぬってしんぶんをつくってうれしかったです。
- ・2年生のおねえさまといっしょにえをかくのがたのしかったです。
- ・はじめてしんぶんづくりができてたのしかった。
- ・しんぶんにあかとんぼとまつたけのことをのせられてよかったです。
- ・2人できょうりょくしてしんぶんをつくったのがたのしかったです。
- ・いろいろなことをかいて、たのしかったです。しらないしょくぶつのなまえをしりました。

2 年生

- ・わたしは、ペアの1年生と新聞作りをやってみて楽しいなと思いました。なぜなら、1年生と紙にはるしゃしんや文を考えて、下の方にイラストもかけたからです。何を新聞にのせたかというと、どんぐりやいがぐり、コオロギなどのことです。わたしも家で新聞を書いたことがありますが、二人で作った方がより上手に出来ました。またしたいと思います。
- ・わたしたちは新聞作りを3人でしました。わたしたちは○○の秋でそろえました。「げいじゅつの秋」と「しょくよくの秋」です。はいくも書きました。
- ・新聞を作ったとき、1年生がゆったことをすぐやってくれたので、えもいっぱいかけました。たのしかったです。
- ・一年生と新聞作りをしました。わたしたちはススキとこうようしている木の新聞でした。ススキはたくさんあってきれいでした。こうようしている木は、みどり、黄、赤の色がとてもきれいでした。また、一年生と新聞作りをしたいです。
- ・一年生と「秋びよりしんぶん」という新聞を作りました。とてもたのしかったです。ほかのみんなもとっても すごいのを作っていました。わたしは虫とお米のことを書きました。またしたいと思いました。
- ・わたしは秋の新聞を作って、おもしろいな、むずかしいなと思いました。1,2年生でいっしょにペンタッチをつかってかいたりぬったりしました。とてもたのしかったです。
- ・一年生とともだちになれてうれしかったです。一年生は絵をかいたりしました。わたしは新聞の中から、たい風のえいきょうでつり公園がしまったままだというかなしい秋のきじも見つけました。一年生とできてうれしかったです。またできたらいいなと思います。
- ・新聞で秋を見つけて、わたしは秋のおまつりについて書きました。ししまいというものです。一年生1人と二年生2人の3人で力をあわせてがんばってかんせいさせました。とてもよくできたと思います。
- ・わたしは一年生とスポーツの秋とツリフネソウを新聞にしました。ツリフネソウは秋の花なんだなと思いました。
- ・わたしは一年生と二年生のおともだちと秋新聞をつくりました。わたしたちは「スポーツの秋」を書きました。 パラリンピックのきじをきりぬいてはりました。きじをはるのがとても楽しかったです。またやりたいです。
- ・わたしは新聞をはじめて作りました。新聞を作るのってむずかしいんだなと思いました。でも、新聞を作ると とっても楽しいかんじになってきました。新聞が大好きです。

- ・わたしは新聞で見つけた、秋まつりのししまいのことや秋の花サルビアのことをきりぬいて書きました。とても楽しかったです。またやりたいです。
- ・さいしょは一年生といっしょに秋見つけ新聞をつくるのがきんちょうしましたが、とてもいい子でした。絵もとても上手でした。とてもやさしい子といっしょに出来てうれしかったです。